

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] projet éoliennes EPUISAY

Date :Tue, 9 Jan 2024 10:31:54 +0100

De :Alain Sautereau

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour messieurs,

Par la présente je vous prie de trouver ci après mon opposition à l'installation d'un parc d'éoliennes à Epuisay.

En effet le projet prévoit des éoliennes encore plus hautes (+ 15 mètres) ce qui implique un ancrage encore plus imposant constituant une nuisance, car impossible de remettre en l'état le terrain utilisé.

De plus, les nuisances visuelles et sonores pour la région et celles beaucoup plus graves pour la biodiversité en particulier les oiseaux migrateurs sont incontestables.

C'est la raison de mon opposition à ce projet.

Bien sincèrement.

Alain SAUTEREAU

conseiller municipal de Saint Martin des Bois



Sans virus. www.avast.com